

Ibagué, 18 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1407

¡Se vale creer! Alcaldía pronto terminará las Piscinas de la 42

Las nuevas graderías están a un paso de culminarse, mientras adelantan las mejoras en los vasos de las piscinas de competencias y clavados.

El anhelo de deportistas y habitantes de la Capital Musical de tener de nuevo en servicio las Piscinas Olímpicas de la calle 42, pronto se hará realidad, puesto que la Alcaldía ha evidenciado un gran avance de obra, entregando un balance positivo a la comunidad.

“Estamos ya culminando la ejecución de obras de la gradería, avanzamos con todo el tema del vaso de la piscina de competencias y en la recuperación de la piscina de saltos”, indicó Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

De esta manera, se encontró que el contratista ya solucionó en su totalidad los problemas sobre el vaso de la piscina de competencias y en los próximos días se realizará la prueba de fugas, para pasar a la instalación de las baldosas.

Por su parte, el trabajo de recuperación de la piscina de saltos presenta un gran avance, en donde ya se retiró el agua estancada de este importante escenario y se está realizando la limpieza en la zona.

Asimismo, la construcción de las nuevas graderías está a un paso de ser terminada, toda vez que se están instalando las bases metálicas para la cubierta de esta megaobra, que permitirá que 1.200 asistentes disfruten de las competencias.

“El aterrizaje de estas estructuras mecánicas consiste en levantar estas bases de más de 2 toneladas de peso con una grúa telescópica de más de 10 metros que nos permite llegar hasta lo más alto de las graderías”, explicó Fredy Osuna, director de obra.

Los demás frentes de trabajo también presentaron importantes actividades que permitirán que la Alcaldía pronto pueda entregar este escenario a la ciudad.